

Nomination

Marion Martinez nouvelle chargée de mission Sud-Est pour le Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi (SNBPE)

Le Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi annonce la nomination de Marion Martinez au poste de chargée de mission pour la région du Sud-Est. La nouvelle chargée de mission a pris ses fonctions le 22 août 2022.



Marion Martinez est titulaire d'un diplôme en gestion des entreprises et d'un master 2 en communication et marketing. Elle a débuté son parcours professionnel au sein de la CCI du Var et de l'école de commerce Kedge Business School. Au sein du SNBPE, elle aura pour principales missions de faire la promotion des solutions bétons au regard de la RE2020 et des métiers de la filière, mais également d'organiser les différentes opérations de sensibilisation du grand public aux angles morts. Elle accompagnera notamment la mise en place des opérations déjà en cours dans les régions PACA et Occitanie.

« Outre l'animation du réseau des adhérents, mes actions vont se concentrer sur les enjeux liés à la RE2020, à la sécurité à travers les opérations de sensibilisation au partage de la voirie et à la valorisation des métiers de la filière », précise Marion Martinez

A propos du SNBPE

Le Syndicat National du Béton Prêt à l'Emploi (SNBPE) représente 80 % de l'activité globale de la production de béton prêt à l'emploi en France. En regroupant plus de 200 adhérents et 1 800 unités de production, le SNBPE se positionne comme un acteur majeur sur le marché du béton. Pour en savoir plus : www.snbpe.org

